

Tegucigalpa MDC, 27 de noviembre de 2018

Sres. IAIP

El motivo de la presente es para hacer aclaración sobre la etapa de adjudicación de los procesos de compras en el portal de HonduCompras.

En el año pasado de 2017, se había venido adjudicando en el módulo de difusión de compras y cuando se tenía la Orden de Compra firmada y sellada se procedía a difundir el proceso, por comunicado vía correo ya que el sistema empezó a darnos problemas es que nos aclararon que debemos de subir todo el expediente administrativo al Módulo de Contratos, esto significar contar con el F01 de devengado que Compras no lo tiene, por ello hasta ahora se están adjudicando todos los procesos de acuerdo a los lineamientos de ONCAE.

Es importante mencionar que ya se finalizó el primer semestre, en donde se puede verificar que ya aparecen en la etapa de adjudicado todos los procesos, ya que también se está subiendo el expediente completo, actualmente se está avanzando en los siguientes meses.

Atte.



cc. Archivo

cc. Transparencia Institucional